
様式第３号（第７条関係） 

会　　議　　録 

 

１　附属機関の会議の名称　　水戸市常磐市民センター運営審議会 

 

２　開催日時　令和７年６月 25 日(水)　午後２時 00分から午後２時 40分まで 

 

３　開催場所　水戸市常磐市民センター　多目的ルーム 

 

４　出席した者の氏名 

（1）委　　員 

櫻井 道夫，後藤 務，玉井 康浩，根本 律子，篠田 和子，清水 祐司 

(2) 執行機関 

　藤枝　一典，辰見　久美 

 

５　議題及び公開・非公開の別 

(1) 令和６年度利用状況について　　　　　　　　　　　　　　　　　（公開） 

(2) 令和７年度常磐市民センター運営方針及び重点目標について　　　（公開） 

(3) 令和７年度事業計画について　　　　　　　　　　　　　　　　　（公開） 

(4) 令和７年度定期講座募集状況について　　　　　　　　　　　　　（公開） 

(5）その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　(公開) 

 

６　非公開の理由 

 

７　傍聴人の数　　　　０人  

 

８　会議資料の名称　　　令和７年度　第１回水戸市常磐市民センター運営審議会 

 

９　発言の内容 

 

執行機関　　　本日は，お忙しい中，御出席いただきまして，ありがとうございます。 

定刻になりましたので，ただいまから令和７年度第１回水戸市常磐市民センター

運営審議会を開催いたします。よろしくお願いいたします。 

なお，本日の会議につきましては，水戸市附属機関の会議の公開等に関する規定

により，原則公開となっております。御承知おき願います。 



それでは，本日の出席者数を御報告いたします。本日は委員全員の方に御出席を

いただいております。従いまして，出席者数が委員の２分の１以上となっておりま

すので，当審議会は成立いたします。なお，傍聴人はおりません。 

それでは，次第に従い進めさせていただきます。 

まず始めに，　　会長から御挨拶をお願いいたします。 

 

　　会長　　　―　あいさつ　― 

 

執行機関　　　ありがとうございました。 

それでは，議事に入る前に，会議録署名人を指名させていただきます。 

今回は　　委員と　　委員にお願いしたいと思います。どうぞよろしくお願いし

ます。 

それでは，議事に入りたいと思います。 

ここからの進行は，水戸市市民センター条例の規定により，会議は会長が議長に

なることとなっておりますので，　　会長に議事進行をお願いしたいと思います。

どうぞよろしくお願いします。 

 

　　議長　　　それでは，議事に入ります。議事（1）令和７年度利用状況について，事務局よ

り説明をお願いいたします。 

 

執行機関　　　―　資料に基づき，令和７年度利用状況について説明　― 

 

　　議長　　　ただいまの説明について，御質問，御意見などありましたらお願いいたします。 

　　何か御質問はありますか。 

 

　　委員　　　図書室の利用が増えるよう対策を講じていただきたいと思います。 

 

執行機関　　　まず，現状行っていることを説明させていただくと，定期的に中央図書館職員に

よる図書の入れ替えを行っています。また，「図書室開館中」の看板を市民センタ

ー入り口から見える位置に掲げています。それでも昨年度比４割にまで減少してし

まっていることから，さらなる対策を知恵を絞って講じて参りたいと思います。 

  

　　委員　　　市民センターでは，図書を利用されている方の年齢層を把握されているのでしょ 

うか。もし，図書の内容が利用者の年齢層に合ったものでないのであれば，年齢層 

に合わせた図書に入れ替えを行う必要があると思います。また，図書の入れ替えを 



行った後に，入荷内容を市民センターに張り出して市民の方にお知らせするなども 

良いＰＲになると思います。 

 

　　委員　　　アンケートを取るのもいいですよね。 

 

　　委員　　　小学校としては見知らぬ人が図書室に入ってくる不安があると思うのですが。 

 

　　委員　　　図書室の利用を児童と市民の方で時間をずらして使ってもらっています。 

 

執行機関　　　図書室を市民センター図書室として使える時間を，毎週月・火・水・金の午後２ 

時から５時までとしています。その際，図書室には一般公募ボランティアの方に常 

駐していただいています。 

 

　　議長　　　ほかにございませんか。なければ，（2）令和７年度常磐市民センター運営方針及

び重点目標について，事務局より説明をお願いします。 

 

執行機関　　　―　資料に基づき，令和７年度常磐市民センター運営方針及び重点目標について

説明　― 

 

　　議長　　　ただいまの説明について，御質問，御意見などありましたらお願いします。 

 

　　委員　　　今年度から「こどもスペース」という事業が始まると聞いているのですが，この

運営方針及び重点目標の中のどの重点目標に含まれるのですか。 

 

執行機関　　　「こどもスペース」の運営方針及び重点目標との関連性ですが，「こどもスペー

ス」が，「地域コミュニティにおける子どもを育む環境づくり」を目的としている

ことから，重点目標の「地域コミュニティ活動の推進」に含まれるものと考えてい

ます。 

 

　　議長　　　ほかにございませんか。なければ，(3)　令和７年度事業計画について，事務局

より説明をお願いします。　 

 

執行機関　　　―　資料に基づき，令和７年度事業計画について説明　― 

 

　　議長　　　ただいまの説明について，御質問，御意見などありましたらお願いします。 



　　　　　　　なければ，次に（4）令和７年度定期講座募集状況について，事務局より説明 

をお願いします。 

 

執行機関　　　―　資料に基づき，令和７年度定期講座募集状況について説明　― 

 

　　議長　　　ただいまの説明について，御質問，御意見などありましたらお願いいたします。 

　　　　　　　なければ，（5）その他について，御意見などありましたらお願いします。何かご 

ざいますか。 

 

　　委員　　　市民センターの予約の仕方が変わりましたが，現在はスムーズに運営できている

のですか。 

 

執行機関　　　市民センター予約管理システムが始まって数ヶ月経過しましたが，市民センター

への問い合せも大分減ってきていて，スムーズに予約管理システムでの管理運営が

できていると感じています。 

 

　　議長　　　ほかに何かございますか。 

その他で事務局からはなにかございますか。 

 

執行機関　　　特にございません。 

 

　　議長　　　では，以上をもちまして議事を終わりにしたいと思います。 

 

執行機関　　　御審議ありがとうございました。 

　　　　　　　以上をもちまして，令和７年度第１回常磐市民センター運営審議会を閉会いたし

ます。


